

## MADRID - 07 NOVIEMBRE DE 2014

## Trabajadores de la Fábrica de Cigarros de Altadis recogen más de una tonelada de alimentos para el Banco de Alimentos de Santander

Los trabajadores de Altadis en la Fábrica de Cantabria, situada en Entrambasaguas, han donado al Banco de Alimentos de Santander 1.638 kilos de productos no perecederos y de primera necesidad, un 104% más que la cantidad recogida en 2013, cuando donaron 801 kilos. La donación se ha realizado con motivo de la reciente celebración del Día de la Alimentación establecido por Naciones Unidas, que un grupo de trabajadores de la fábrica ha aprovechado también para visitar el Banco de Alimentos y conocer su labor.

Esta acción solidaria, llevada cabo bajo la denominación de "Operación Kilos" e impulsada por la Fundación Altadis, se ha efectuado en todos los centros de Altadis en España. En total, se ha conseguido entregar a los bancos de Alimentos de distintas provincias un total de 10.624 kilos.

La fábrica, cuyos más de 300 empleados han contribuido a esta causa solidaria, es hoy la única fábrica de cigarros del Grupo Imperial Tobacco en Europa, produciendo marcas estrella como VegaFina, Montecristo, Coburn y el mítico Farias, y exporta un 56% de su producción, principalmente a Alemania, Francia y Reino Unido.